
Bettineschi:  “Io
vicepresidente? Aspettiamo il
9 aprile”

Ottorino
Bettineschi

Il record di voti, dodici, è andato a Ottorino Bettineschi,
presidente di Ance in rappresentanza di Confindustria Bergamo.
No comment sui rumors che lo vogliono a fianco di Malvestiti
nelle vesti di vice: “Non sta a me decidere e non voglio
parlarne, anche per scaramanzia. Il 9 aprile sapremo chi sarà
vicepresidente”.

Più che positivo il commento sulla nomina in Giunta: “Non mi
aspettavo  di  raccogliere  tanti  voti.  Oltre  ad  esserne
lusingato, non posso che apprezzarne il significato, un vero e
proprio segno di distensione tra Confindustria e Imprese &
Territorio. Ora non resta che collaborare e convogliare le
risorse  di  tutti  verso  i  programmi  fondamentali  per  la
salvaguardia e la crescita del nostro sistema imprenditoriale.
Tutti  oggi  hanno  mostrato  attenzione  con  la  mia  nomina
all’edilizia, un settore vitale per la nostra economia che
purtroppo  attraversa  una  crisi  profonda.  È’  importante
lavorare tutti fianco a fianco e affrontare le tematiche che
toccano i settori rappresentati dal sistema camerale”.
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Elena Fontana

Elena Fontana, 60 anni, da quattro anni alla vicepresidenza di
Confesercenti  Bergamo  si  occupa  della  consulenza  per
l’internazionalizzazione  d’impresa.  Nel  corso  della  mia
carriera – ha detto subito dopo l’elezione in Giunta – ho
avuto modo di confrontarmi a livello internazionale con enti e
istituzioni come quelle camerali. Della gestione straniera, in
particolare della Camera di commercio svedese, con cui ho
avuto modo di confrontarmi maggiormente, apprezzo la snellezza
e  da  imprenditrice  invidio  l’  impegno  per  alleggerire  la
burocrazia che grava enormemente sulle imprese. Ecco, credo
che la vera sfida per la nostra Camera di Commercio sia quella
di  essere  un  facilitatore  e  semplificatore  della  vita  d’
impresa”.

Maria
Bertuletti

Vicepresidente di Confimi e del Comitato per l’imprenditoria
femminile della Camera di Commercio, Maria Teresa Bertuletti –
alla  guida  con  la  famiglia  del  Mollificio  Bergamasco  di
Carvico – saluta con favore il nuovo incarico in Giunta. “Non
posso  che  essere  orgogliosa  della  nomina  sia  per  l’
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associazione sia per il settore che rappresento. La piccola
industria sta attraversando un momento difficile ed è decisivo
avanti le nostre istanze e confrontarci con le altre realtà
della nostra economia”. “L’ incarico è importante – aggiunge
Bertuletti – anche perché porta una presenza femminile nella
Giunta camerale, che finalmente per la prima volta si tinge un
po’ di rosa”.

 


